Comentario.-

p. B. b.

"Crecieron Juntos"

(Mario Contreras Rojas, Editorial El Observador, Quillota, 1991).

"Crecieron Juntos", obra del abogado Mario Contreras Rojas, narra las actividades y experiencias del autor en una conocida y prestigiada institución de bien público a la que ha estado vinculado durante muchos años: el "Rotary Club". Pero a pesar de los claros márgenes del tenta, que podrían hacer pensar en una publicación de carácter más bien interno, su lectura revela un texto singular, de interés verdaderamente general.

Tal como saben quienes lo conocen personalmente, el autor, catedrático de la Facultad de Derecho de la Universidad de Valparaiso, se siente especialmente llamado por el lema que da el título a uno de los artículos que recoge en su publicación: "servir es mi ocupación". Su libro viene a ser la parte exterior del iceberg de una decidida dedicación social, y está constituido por una colección de trabajos escritos desde 1961 hasta fechas recientes. Son textos variados que van, por ejemplo, desde una "Llamada por la paz" hasta la pregunta "¿Se cansa un rotario?", pasando, entre otros temas, por una originalisima y emotiva "Carta de Santa Claus".

Tres, dice la doctrina clásica, son los efectos positivos que pueden derivar de un libro: diversión, perfeccionamiento y convivencia. Y pensamos

que los tres efectos acompañan al lector de esta obra.

Por lo pronto el estilo y las anécdotas que el autor maneja con destreza, contribuyen a una lectura verdaderamente entretenida. El texto, además, es una continua lección de ética, donde la idea de servicio que antes citábamos está siempre presente. Todos los artículos están imprognados, en verdad, por una visión de la vida en que la generosidad y la preocupación por el otro, por el "prójimo", constituye un aspecto esencial.

El libro, finalmente, es una oportunidad de convivencia. De convivir con un hombre excepcional: abogado integérrimo, ejemplar padre de familia, persona de gran preocupación cultural y, "last but not least", vivamente interesado en servir a la sociedad. A través de la obra podemos apreciar varias facetas de una relevante personalidad que abora ha decidido intentar con exito la aventura de un libro.

Una historia breve, aparentemente intrascendente, que cita el autor, revela el espíritu que anima su obra, y creemos que, adicionalmente, la pone en estrecha relación con múltiples esfuerzos que, desde todos los ámbitos, se hacen, hoy por hoy, para afrontar los difíciles problemas que encara el

hombre contemporáneo.

El texto es el siguiente: "había una vez un científico muy atareado en su trabajo que fue interrumpido por su hijo de diez años, que le pidió que lo llevara a pasear, tal como se lo había prometido. El científico no sabía cómo deshacerse de la promesa, pero creyó encontrar una salida cuando vio en una mesa un diario en el que estaba ampliamente dibujada una figura del mundo en colores. Entonces le dijo al pequeño: te hago una apuesta, voy a romper en muchos pedazos esta hoja y si reconstruyes el mundo te llevaré a pasear.

El niño aceptó el reto y, con gran sorpresa, el padre lo vio regresar a la media hora, con la página armada y pegada. ¿Cómo lo hiciste? le preguntó el padre, y el niño contestó: tú no te diste cuenta que del otro lado de la página está la figura de un hombre, yo reconstruí al hombre y se reconstituyó

"Crecieron juntos" [artículo] Antonio Pedrals.

Libros y documentos

AUTORÍA

Pedrals, Antonio

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Crecieron juntos" [artículo] Antonio Pedrals.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Мара